

Françoise MULLER-GAGNAUX

nous a quittés le 5 juin 2009, à l'âge de 82 ans.

Sont dans la peine:

Jean François **Muller**, son époux, à Genève;

Anne **Muller**, sa fille, à Lausanne;

Alain, Irène, Matia **Muller-Shamir**, son fils, sa belle-fille et son petit-fils, à Genève;

Edith **Muller** et ses enfants, à Berne;

Philippe et Alice **Küng** et leurs enfants, à Niederuzwil;

Claude **Gagnaux** et ses enfants, à Genève et à Maputo (Mzb);

Henriette **Gagnaux** et ses enfants, à Bevaix;

Ernest et Yvette **Shamir**, à Genève;

Les familles parentes et alliées,

Ses amies, ses collègues de la Source.

Avec tous ceux et celles qui l'ont aimée, nous dirons «adieu» à Françoise, le mardi 9 juin, à 15 heures, en la chapelle du Petit-Lancy.

En lieu et place de fleurs, un don peut être adressé à la Paroisse du Petit-Lancy, Ccp 17-176158-1.

Nous remercions la direction de la Résidence de la Rive, à Onex, pour son accueil et son écoute constante.

Notre profonde reconnaissance va à l'ensemble des collaboratrices et collaborateurs de la Résidence, particulièrement à celles et ceux de l'unité «Safran», ainsi qu'au docteur J. Faes, qui ont accompagné Françoise avec sollicitude et compassion.